

Descubre las joyas ocultas de Sudáfrica



 **enterprise**
rent-a-car

×



Tripadvisor

James & Kirsty

@cabin_fever_cpt

Acompáñanos en un viaje único por las carreteras de Sudáfrica en colaboración con Tripadvisor y Enterprise. Somos James & Kirsty @cabin_fever_cpt, viajeros del mundo a los que les encanta descubrir joyas ocultas, y eso es precisamente lo que nos propusimos hacer. Del frío de Miller's Point y la playa de Llandudno avanzamos al faro de Slangkop Point, la playa de Boulders y otros muchos destinos. Allá vamos...

Viaje por carretera en Ciudad del Cabo con

James y Kirsty



Primera parada

Poza de Marea de Miller's Point

Miller's Point es una de las pozas de marea más cautivadoras de Ciudad del Cabo. Con unas vistas impresionantes, piscinas naturales llenas de vida marina entre las rocas, dos playas e instalaciones preparadas para hacer braai (la versión sudafricana de la barbacoa), es el lugar perfecto para disfrutar de una tarde frente al mar.



Segunda parada

Carretera de Chapman's Peak

La carretera de Chapman's Peak es una ruta emblemática que recorre la península del Cabo. Las espectaculares vistas de la costa nos dejaron sin aliento. Es un paraíso para los fotógrafos, ya que ofrece innumerables oportunidades para captar la belleza natural del Cabo.



Tercera parada

Playa de Boulders

La playa de Boulders es el hogar de una colonia de pingüinos africanos. ¡Es increíble verlos en su hábitat natural! La costa, con sus enormes rocas, arena blanca y aguas poco profundas, es perfecta para hacer un picnic y darse un chapuzón.

Viaje por carretera en Ciudad del Cabo con

James y Kirsty



Cuarta parada

Playa de Llandudno

La playa de Llandudno se convirtió en nuestro refugio privado. Es de suave arena blanca y aguas azul turquesa. Además, es muy tranquila. Nos encantó quedarnos un rato disfrutando de nuestra mutua compañía, lejos de las multitudes.



Quinta parada

Reserva Natural de Silvermine

Subimos hasta lo más alto de la Reserva Natural de Silvermine para disfrutar de unas vistas impresionantes de las montañas y el mar. Encontramos un lugar tranquilo junto al embalse, nos remojamos los pies en el agua fría y nos centramos en disfrutar del momento.



Sexta parada

Faro de Slangkop Point

El faro de Slangkop Point es una auténtica joya. Subimos hasta la base, donde se puede escuchar cómo las olas rompen contra las rocas de abajo. La vista es increíble; nos sentimos como si allí se terminara el mundo.

Viaje por carretera en Ciudad del Cabo con

James y Kirsty



Séptima parada **Imhoff Farm**

En Imhoff Farm recorrimos las encantadoras tiendas y compramos algunos tesoros locales. Gracias a su ambiente sosegado, curiosear por las tiendas de la granja y comprar productos artesanales es una experiencia de lo más agradable. Incluso se puede dar un paseo guiado a caballo por la playa.



Octava parada **Poza de Marea de Wooley's**

La poza de marea de Wooley's nos pareció un lugar increíblemente tranquilo. Nos encantó nadar en la piscina natural, rodeada de impresionantes formaciones rocosas. Nos sentimos como si estuviéramos en un refugio privado y aprovechamos para reponer fuerzas antes de continuar el viaje por carretera.



Novena parada **Playa de Scarborough**

La playa de Scarborough es un tesoro escondido, tranquilo y prístino, con suaves olas y un hermoso paisaje. Nos encantó pasar el rato caminando por la orilla. En comparación con otras playas más concurridas, esta tiene un ambiente más relajado.



Lo que debes saber antes de viajar a Sudáfrica

Qué encontrarás

Sudáfrica es un país diverso con un rico patrimonio cultural influenciado por tradiciones africanas, europeas e indias. Es conocido por su música, danza y arte.

La cocina sudafricana es variada, con influencias de las culturas africana, holandesa, malaya e india. Entre los platos más populares se incluyen el braai (barbacoa), el bobotie (plato de carne especiada) y el biltong (carne curada seca). El curry malayo del Cabo y el bunny chow (una especialidad de Durban) son imprescindibles.

Idioma

Sudáfrica tiene 11 idiomas oficiales, aunque el inglés es el más hablado y utilizado en los negocios, la administración y el sector del turismo.

Divisa

La moneda oficial de Sudáfrica es el rand sudafricano (ZAR), a menudo abreviado como "R". En general, se aceptan las tarjetas de crédito y débito en las zonas urbanas, pero es aconsejable llevar algo de efectivo, especialmente para comprar en tiendas pequeñas, mercados o regiones rurales.

Zona horaria

Sudáfrica se rige por la hora estándar de Sudáfrica (SAST), que es UTC+2. El país no aplica el horario de verano, por lo que la hora permanece igual a lo largo de todo el año.



Adaptador de enchufe

Sudáfrica usa tomas eléctricas de tipo D, M y N, con una corriente estándar de 230 V y una frecuencia de 50 Hz. El tipo M (con tres pines redondos) es el más común. Es probable que necesites un adaptador de enchufe, por lo que recomendamos que compruebes la compatibilidad de tus dispositivos.

Principales aeropuertos

Aeropuerto Internacional O.R. Tambo (JNB):

Está situado en Johannesburgo y es el aeropuerto más concurrido de África y la principal puerta de entrada internacional.

Aeropuerto Internacional de Ciudad del Cabo (CPT):

Comunica Ciudad del Cabo y es el segundo aeropuerto más concurrido de Sudáfrica.

Aeropuerto Internacional King Shaka (DUR):

Está situado a 35 km al norte de Durban y comunica la región de KwaZulu-Natal.

Chief Dawid Stuurman International Airport (PLZ):

Situado cerca del centro de la ciudad de Gqeberha, que da servicio a Ciudad del Cabo Oriental.



Conoce las normas de conducción en **Sudáfrica**

La siguiente información te permitirá conducir de forma segura y amena por toda Sudáfrica. Todas las señales de tráfico e indicaciones están escritas en inglés, se conduce por el lado izquierdo de la carretera y el uso de los cinturones de seguridad es obligatorio por ley.

Por lo general, las carreteras de Sudáfrica están bien mantenidas. Las ciudades importantes están conectadas por autopistas de pago, pero asegúrate de tener dinero en efectivo, ya que algunas cabinas de peaje solo aceptan tarjeta de crédito.

Cuando viajes por carreteras más pequeñas, presta especial atención por si hay animales. Los animales de las granjas y la fauna salvaje pueden cruzar repentinamente la vía, por lo que es aconsejable conducir respetando el límite de velocidad.

Los viajes por carretera en Sudáfrica suelen ser seguros, pero te recomendamos encarecidamente que sigas estos consejos para garantizar tu seguridad y comodidad, especialmente cuando conduzcas por las principales zonas urbanas:

- Cierra con llave las puertas del vehículo y mantén las ventanillas subidas, especialmente junto a los semáforos (o robots, como se les llama en Sudáfrica).
- No dejes nada valioso dentro del vehículo cuando lo aparkes o tengas que alejarte.
- Si te encuentras con animales salvajes en la carretera, mantén la distancia y no bajes las ventanillas.
- Evita conducir por la noche, ya que es más probable encontrarse con animales o sufrir un robo.



¿Qué necesito para alquilar un vehículo con Enterprise?

- Un carné de conducir válido
- Un carné de conducir internacional (si tu permiso de conducir no está escrito en inglés)
- Tu pasaporte
- Una tarjeta de crédito para el depósito

Los mejores vehículos para elegir en Sudáfrica*



Compacto

Toyota Corolla Sedan
Volkswagen Polo



Intermedio

Toyota Corolla Cross
Mitsubishi Eclipse Cross



Premium

Mercedes GLB
BMW Serie 3
Mercedes Clase C

* Sujetos a disponibilidad



¿Por qué alquilar con Enterprise?

Tanto si estás planificando un viaje por la costa como una aventura urbana, Enterprise te ofrece todo lo que puedas necesitar con presencia en más de 90 países en todo el mundo.

En Enterprise, tu satisfacción es nuestra máxima prioridad, por lo que puedes esperar no solo vehículos de alquiler con una excelente relación calidad-precio, sino también un servicio de primera clase.

Reservar ahora [enterprise.es](https://www.enterprise.es)

